



**COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN
PIEDECUESTA**



BOLETÍN INFORMATIVO No.10

Entrega de informes académicos

07 de julio del 2022

Querida familia Presentación, envío un cordial y fraternal saludo en Cristo Jesús, deseo hayan pasado un tiempo de receso escolar en unidad familiar y que todos en sus hogares, se encuentren bajo la bendición y protección de Dios, nuestro Señor.

Los invito a participar de la segunda entrega de informes académicos, con modalidad día abierto, este lunes 11 de julio en el coliseo del colegio. Durante la jornada escolar, se asignará un espacio a cada padre de familia, para recibir atención personalizada por parte del director de grupo.

A los estudiantes se les asignarán actividades para realizar desde casa con las que podrán afianzar las temáticas vistas.

Al correo institucional de los estudiantes se hará llegar la notificación con el horario en el que será atendido de forma presencial. De no ser posible su asistencia favor notificar al director de grupo para hacer envío del enlace de meet, con la hora en que recibirá el informe académico de manera virtual, en el transcurso de la jornada escolar del día 11 de julio. Agradecemos de antemano estar atento a este comunicado y participar del encuentro.

Durante la entrega de informes académicos, rectoría y coordinaciones estaremos atentas a recibir a padres de familia que deseen dialogo particular este día. La atención se brindará según disponibilidad.

Recordamos a los padres de familia estar a Paz y salvo, con los compromisos adquiridos al momento de la matrícula, para recibir oportunamente el reporte de los avances, fortalezas y logros alcanzados por nuestros estudiantes. Es fundamental ser puntuales y asistir a la convocatoria del director de grupo.



COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN PIEDECUESTA



Si su hijo (a), presenta desempeño bajo en una o más asignaturas, los docentes enviarán por correo el lunes 11 y martes 12 de julio, los planes de mejora a desarrollar para superar las dificultades presentadas. Estos talleres deben ser entregados a los docentes, en la tutoría que se realizará en la semana del 18 al 22 de julio, donde recibirá apoyo por parte del docente para aclarar dudas e inquietudes con referencia a la temática evaluada. Es indispensable que todos los estudiantes se presenten a esta citación y se preparen para la sustentación de la prueba escrita a realizarse del 25 al 29 de Julio, en las instalaciones del colegio.

Los invito a revisar la página web del colegio, allí se publicará el horario para tutoría y evaluación del plan de mejora. Esta programación se hará visible a partir del 15 de julio. Las docentes de la sección primaria establecerán comunicación directa con los padres de familia para dar a orientar el proceso a seguir con los estudiantes que requieren este acompañamiento.

Con su apoyo y acompañamiento, alcanzaremos las metas y retos trazados, para seguir ofreciendo un servicio educativo de excelencia y calidad.

Que María Santísima, los acompañe y proteja siempre.

Atentamente,

Hna. Yanira Carrillo Figueroa
Rectora